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佐賀県立佐賀工業高等学校 総務部発行 第３５０号（２０２１年１０月） 

時差登校で始まった２学期は、断続的に感染者や濃厚接触者、またワクチ

ン接種による副反応で登校できない生徒が出て、授業は教室だけでなく、

Teams をとおして家庭とも結ばれて行われる状況が続いています。 

中間考査が終わるといよいよ佐工祭。文化祭も体育祭も感染防止を考えて計画され

ています。知恵を出し合って、楽しく充実したものにしましょう。 

９月１日（水）は始業式の日でしたが、時差登校が行われ、また全県で行わ

れる英語試験の時間の関係もあり、式は午後から、多目的室と各教室をリモー

トでつないで行いました。野田亮校長先生の訓話では、感染者数が増加する中、

若年者の感染が増えていることを懸念し、これから過ごす２学期について、「１

学期終業式の時とは状況が全く変わっている。学業や部活動を中断しなくてい

いように生徒諸君自身も予防に努めるように」と話されました。訓話冒頭の「２

学期を迎えるにあたって非常に緊張している」との言葉は、校長先生の危機感

の発露でした。防止策を万全に施した上で、３年生には「全力で就職・進学の試験に臨んでほし

い」、２年生には「なりたい自分に向かう中間地点に立っている。自分を作っていく２学期にし

てほしい」、１年生には「３年間９学期のうちの１学期が終わった。いろいろなこと

に挑戦し、一人一人が成長したと思える２学期にしてほしい」と生徒諸君に学年に

応じた激励の言葉を述べられました。 

９月１日の表彰式では、前期のジュニアマイスタ

ー顕彰認定証が授与されました。ゴールド（４５点

以上）に１０名、シルバー（３０点以上）に１９名、

ブロンズ（２０点以上）に３４名が認定されました。

おめでとう！ 

最高位のゴールドを受賞した１０名の生徒諸君に

右の事項を聞きました。後輩の皆さんは今後の学校

生活に役立ててください。また昨年度末には優秀校

として全国表彰を受けましたが、今年度もそれに迫

る勢いです。２月には後期の表彰もありますので、

あと一歩の人は頑張りましょう。 

２学期始業式 

ジュニアマイスター ゴールド認定に１０名 

～質問事項～ 

Q１ ゴールドを受賞しての喜びの声を 

どうぞ。  

Q２ 自慢の資格を教えてください。  

Q３ その資格を取るときの難しかった 

ところ・頑張りどころはどこでした 

か？  

Q４ ゴールドを取ろうと意識したのは 

いつですか？ 

Q５ 勉強以外の楽しみは何ですか？  

Q６ ゴールドを取りたい後輩へアドバ 

イスをお願いします。 

https://www.irasutoya.com/2014/06/blog-post_802.html
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上段左から吉浦君、森君、村岡さん、高取君、岸川君、岩永さん 

下段左から本村君、坂井君、岡島君、谷口君 

本村麻紘君（機械科） 

①嬉しいです ②３級機械

加工技能士 ③工程が多い。

寸 法 通 り に 作 る と こ ろ

（1/100mm 単位） ④高２の

春  ⑤サッカーなど運動 

⑥受けることができる資格

は全て受験する。補習してく

ださった先生に感謝の気持

ちを忘れないこと。 

坂井凌君（機械科） 

①とてもうれしい ②JIS

溶接技能者評価試験 A-２F 

③授業ではやらないような

ことなので、自分の時間を

使ってどれだけ頑張れるか

が大切で、時間を作るのが

大変だった ④高校１年１

学期 ⑤音楽鑑賞（J-Pop）

⑥努力をすれば必ずとれる

と思うので、とにかく試験

を受けまくる。 

岡島侑誠君（電子情報科） 

①頑張って勉強してきたことが

報われてよかったです。今後も

もっと多くの資格を取得できる

ように頑張ります。②IT パスポ

ート ③補習などは一切無く、

独学で勉強をしなくてはならな

かったことです。頑張りどころ

は、過去問を解き始めた時です。

歯が立たなくて苦しかった 

④IT パスポートを取得できた今

年の４月です ⑤部活のクライ

ミング ⑥将来に関係ない資格

でも意欲的に勉強すること。コ

ツコツ勉強を続けることが合格

への近道だと思います。 

谷口魁志君（電子情報科） 

①やったー ②第二種電気工

事士 ③一番初めに取った資

格だったので、学習のやり方が

わからなかったところ。初めて

の国家試験で、受かったらかっ

こいいと思ったので頑張った。

④音楽を聴くこと（J-Pop） ⑥

頑張れば誰でもとれると思う

ので頑張ってください。 

岩永かんなさん（建築科） 

①ずっと目標にしていたので達

成できてよかったです ②測量

士補 ③暗記するものと計算す

るものの両方が必要だったとこ

ろ ④佐賀工業高校を受験する

と決めたとき ⑤コンペ ⑥１

年生の時から資格を取得しよう

と行動すること。 

岸川悠良君（建築科） 

①やったー！！ ②２級建築施工管

理技士補 ③１日で３時間くらい補

習をする日があった ④入学後２ヶ

月 ⑤自転車小屋近くの生物保護 

⑥ゴールドをとったら人にほめても

らえます 

吉浦 陸君（建築科） 

①前期にゴールドを取るこ

とができて嬉しいです ②

第二種電気工事士 ③建築

科なので初めは全くわから

なかったです。資格は過去

問が大切だと思います ④

入学時 ⑤バレーなど球技 

⑥なんでも早めに挑戦した

方が良いと思います。 

高取忠毅君（建築科） 

①とてもうれしい ②２級建

築施工管理技士補 ③総体の

時期とかぶっていたので、あ

まり勉強はできなかったが、

ひたすら過去問を解いた ④

入学するときから ⑤ゲーム 

⑥取れる資格は早めにとって

おいた方がよい。 

村岡愛菜さん（建築科） 

①嬉しいです ②建築CAD検

定２級 ③やり方を覚える

ためにたくさんメモをした

り、何度も図面を描いて練習

を繰り返しました。 ④意識

したことはありません ⑤

バスケ ⑥計画性をもって

取り組む。 

森魁威人君（建築科） 

①入学してから毎日補習を受けて

きたので、とてもうれしい！ ②

計算技術検定１級 ③数学の力が

試される資格で、様々な視点で考

えることが難しかった ④入学し

て、ジュニアマイスターの制度が

あるのを知ってから。 ⑤剣道 

⑥思いきって１２点や２０点の資

格に挑もう！ 
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９月１６日の就職試験解禁日を２日後に控えた９月１４日（火）、就職試験激励会が開かれまし

た。「自分はこの会社で働いていきたいという熱意をぶつけることが大切です。今の自分を力強く

表現してきてください」との野田亮校長先生の激励を受け、３年生を代表して電子情報科の久保

渓登君（成章中）が「試験は面接、ＳＰI 共にリモートという、前例のない状況に立たされていま

すが、佐賀工業で学んだことを十分に発揮できるよう頑張ります」と決意を述べました。 

９月１日には始業式の他

に任命式が行われました。野

田亮校長先生より新役員を

代表して新生徒会長・岡凛太

朗君に任命書が手渡され、岡

君は「佐賀工業に花を咲かせ

る思いで頑張っていきます」

と述べました。７月の生徒会長選挙の後、役員応募に応えて集った１６名の生徒諸君が次期佐工

生徒会を引っ張っていってくれます。 

 ４月から本校で英語の授業をしてくださっていたトム先生は８月をもって本

校での勤務が終了しました。コロナ禍の影響は ALT にもおよんでおり、感染爆

発のため新規の来日予定を取りやめた ALT が少なくありません。そのため、現

在在留している ALT の先生方は、多くの学校をかけ持ちしておられます。トム

先生との授業を楽しみにしていた諸君は残念に思っていることでしょう。トム

先生も急なこの決定に残念そうでした。最後にいらっしゃったのは８月２４日

の水曜日。皆さんへのメッセージをここに掲載します。 

Thank you so much for welcoming me to your school. Our time together 

was short but I will never forget it.  

All the best! 

Thomas THURN 

会　　長 岡　凜太朗 機械科 環境・
美化委員長 佐藤　新琉 電気科

副会長 宮本　真衣 電子科 環境・
美化委員長 古賀　雅貴 電気科

副会長 森　亮太 電気科 代議・
文化委員長 福田　勇午 機械システム科

書記 大久保　七海 情報システム科 代議・
文化委員長 古賀　愛梨 建築科

総務 建築科 保健安全委員長 髙田　悠馬 情報システム科

広報 石丸　ちひろ 電子科 図書委員長 平河　志珠希 建築科

連絡・
学習委員長 松本　賢心 機械科 社会活動委員長 空閑　蒼汰 機械科

体育委員長 相良　卓宜 機械科 生活委員長 田中　和喜 機械システム科

体育委員長 野中　悠生 建築科

会　　長 岡　凜太朗 機械科 環境・
美化委員長 佐藤　新琉 電気科

副会長 宮本　真衣 電子科 環境・
美化委員長 古賀　雅貴 電気科

副会長 森　亮太 電気科 代議・
文化委員長 福田　勇午 機械システム科

書記 大久保　七海 情報システム科 代議・
文化委員長 古賀　愛梨 建築科

総務 建築科 保健安全委員長 髙田　悠馬 情報システム科

広報 石丸　ちひろ 電子科 図書委員長 平河　志珠希 建築科

連絡・
学習委員長 松本　賢心 機械科 社会活動委員長 空閑　蒼汰 機械科

体育委員長 相良　卓宜 機械科 生活委員長 田中　和喜 機械システム科

体育委員長 野中　悠生 建築科

新生徒会役員が決まりました 

 

グッバイ トム先生 

就職試験激励会 

９月 
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日 曜 行事予定 日 曜 行事予定

1 金 16 土

2 土 17 日 警察官採用試験会場（教室棟・体育館・武道場）

3 日 第一種電気工事士筆記試験 18 月

4 月 19 火 QU検査（１、２年）進路学年集会（３年）

5 火 20 水

6 水 21 木

7 木 文化祭 22 金

8 金 体育祭 23 土 マイコンカーラリー競技佐賀県大会　コマ大戦佐賀県大会

9 土 24 日 第二種電気工事士筆記試験

10 日 25 月

11 月 26 火 性に関する教育講演会（全学年）

12 火 主権者教育講演会 27 水 スクールカウンセラー来校日

13 水 スクールカウンセラー来校日 28 木

14 木 29 金

15 金 30 土

31 日

１０ 月 行 事 予 定 

 

編集後記 いよいよ佐工祭。私は体育祭の応援

リーダーをしたことがありません。全然そうい

うタイプではなかったのですが、小学生の時は

ちょっと憧れていました。それが証拠に、家で

「さんっさんっななびょぉぉぉぉぉぉし」とリ

ーダーがやる振り付けを真似て、家族に披露し

ていました。思い出すとおかしいです。それに

我ながらかわいい、昔の私。 K 

所在地 〒840-0841　佐賀市緑小路１－１

TEL　0952-24-4356

FAX　0952-25-7043

（ホームページ）　

  https://www.education.saga.jp/hp/sagakougyoukoukou/

佐賀県立佐賀工業高等学校

表彰 キ・M：機械科 K：機械システム科 テ・E：電気科 C：電子科  

シ：電子情報科 I：情報システム科 ケ・A：建築科 

◆令和三年度佐賀県高等学校文芸・図書専門部 夏季大会 ◆オッペンカップ2021  菅平女子高校生セブンズ 第2位
俳句部門 選者賞三席 野口　桂生 （M2・城北中）

◆令和三年度 ものづくり溶接競技大会 
令和3年度 全国高等学校総合体育大会 個人の部 優秀賞 坂井　凌 （キ3-2・川副中）
◆陸上競技 男子200m 第1位 田中　翔大 （シ3・鳥栖西中）

◆柔道競技 男子66kg級 第5位 大坪　奨武 （M2・三日月中） 団体の部 優勝 坂井　凌
本村　璃生 （キ3-2・芦刈中）

◆厚生労働大臣賞 中島　三稀 （M2・三瀬中）
 第16回 若年者ものづくり競技大会 電気工事職種

松尾　泰希 （E2・城東中） ◆佐賀県職業能力開発協会会長賞
テクニカルイラストレーション (テクニカルイラストレーションCAD作業)

三級 小松　稜雅 （キ3-2・東原庠舎中央）

◆ジュニアマイスター顕彰認定

ゴールド (10名)
森　魁威人 （ケ3・金泉中） 本村 麻紘 岸川　悠良 （ケ3・城東中）
坂井　凌 岩永　かんな 高取　忠毅 （ケ3・大和中）
岡島　侑誠 （シ3・小城中） 吉浦　陸 村岡　愛菜 （ケ3・大和中）
谷口　魁志 （シ3・城西中）

シルバー (19名)
田中　晴也 （キ3-1・大和中） 池田　直哉 野田　杏 （ケ3・成章中）
古川　沙智 （キ3-1・千代田中） 池田　陽太 吉原　翔 （テ3-2・芦刈中）

香月　大夢 （キ3-1・鍋島中） 白根　克樹 平田　脩人 （テ3-2・城南中）

坂口　雅弥 （キ3-2・多良中） 川浪　愛莉 佐藤　涼介 （シ3・大和中）
真﨑　陽哉 （キ3-1・三根中） 江口　大翔 日吉　柊晴 （シ3・昭栄中）
中溝　駿之祐 （キ3-2・鍋島中） 小部　佑真 山﨑　和平 （シ3・城西中）
中園　翔大 （キ3-2・千代田中）

（ケ3・成章中）
（ケ3・武雄中）
（ケ3・昭栄中）

（キ3-1・芦刈中）

（ケ3・武雄北中）

（ケ3・鍋島中）

（キ3-2・大和中）

（キ3-1・城西中）

（ケ3・小城中）

https://www.irasutoya.com/2015/01/blog-post_2.html

